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中共长春医学高等专科学校委员会会议纪要 

 

[2017]第 30 期 

 

 

时间：2017 年 11 月 27 日   14：00 

 

地点：善教楼十一楼会议室 

 

主持：姜元生 

 

出席：薛春志、赵欣、李银山、袁兆新、张旭、王迪新 

 

记录：胡皓月 

 

在讨论有关问题时，赵环宇、刘力为参加了会议。 
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一、研究讨论新建学生公寓方案 

会议听取了总务处关于新建学生公寓方案的汇报。会议认为：

新建学生公寓符合学校第三次党员大会确定的万人办学规模的方

向要求，应克服困难,扎实推进。如申请不到上级专项经费，学校

可自筹经费修建。会议原则同意总务处上报的方案。会议要求：总

务处按程序上报方案，做好后期深化设计、论证立项等工作。 

二、研究讨论支付圣诺尔公司供暖费事宜 

会议听取了总务处关于支付圣诺尔公司供暖费事宜的汇报。

会议原则同意按合同进行支付。会议要求：总务处要协调圣诺尔公

司与电力设计公司做好衔接工作。同时，要尽快建立供暖工作反馈

意见动态处置的长效机制，通过学生组织、工会、各处室进一步收

集学校师生对于供暖情况的反馈意见。按照网格化管理责任分工，

12 月 15 日之前,各部门要对所属暖气进行统一编号，并明确责任

人和注意事项，完善相关工作制度机制。 

三、听取长春市保密局专项检查情况汇报 

会议听取了学校办公室关于长春市保密局专项检查情况的汇

报。会议明确：相关部门要按照上级要求执行，信息公开工作要兼

顾“公开”与“审核”，校务公开工作由学校办公室负责审核，对

外信息公开工作由党委宣传部负责审核。会议要求：各部门要高度

重视，做好保密工作，按照分工细化责任落实，形成保密工作长效

机制。学校领导要在学习保密知识、落实保密任务上起带头作用，

并抓好分管部门的保密工作。学校办公室要定期完善相关制度。同

时，要强化全校员工的保密意识，通过贯彻落实长春市保密局检查

工作所提要求，切实做好保密工作，将保密工作提高一个新水平。 
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四、研究讨论共青团改革实施方案 

会议听取了团委关于共青团改革实施方案的汇报。会议原则

同意团委上报的共青团改革方案。会议要求：校团委按程序逐级上

报方案，并按照方案落实好改革工作，筹划好团员代表大会，进一

步提升学校学团工作水平。 

五、讨论 2018 年出国项目 

会议听取了党委宣传部关于 2018年学校计划出国项目的汇报。

会议原则同意党委宣传部上报的学校 2018年出国项目。会议要求：

各出访团出访时间应尽量分散，不能集中于同一时段，要科学安排

出访计划时间。党委宣传部按照程序以及规定时间及时向上级有

关部门报批项目计划，推进出访项目顺利进行。 

 


